
 

 

 
PROCÈS-VERBAL de la séance du conseil d’établissement de l’école Vinet-
Souligny, tenue le 24 octobre 2024, à 19 h. 
 

MEMBRES :   

          Oriane  Crabouillet                                parent 

 Annie Forget     parent 

Rébecca Meunier parent 

Cassandra Panoff parent 

Valérie Perras parent 

Evelyne Rouillard parent 

Sandra Marquis enseignante 

Stéphanie Roy  enseignante  

Marie-Ève Thériault enseignante 

Marie-Claude Turcotte directrice adjointe 

Martin Tremblay     directeur 

 

1. Accueil et présences 

 

2. Questions du public 

Il n’y a pas de public  

 

3. Adoption de l’ordre du jour 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Marie-Ève Thériault QUE l’ordre du jour soit adopté.  

CE 24-25-10 
 

4. Adoption et suivi du procès-verbal de la séance du 26 septembre 2024 

 

IL EST PROPOSÉ PAR  Casandra Panoff QUE le procès-verbal soit adopté. 

CE 24-25-11 
 

5. Comité de parents (information) 

Il y a eu des nominations pour les différents secteurs.  La soirée pour 

remercier les bénévoles sera le 16 avril 2025. 



 

 

6. Budget 400$ du conseil d’établissement 

Monsieur Martin propose de dépenser le 400$ pour souligner le travail des 

membres en les invitant au restaurant pour partager un moment et les 

remercier de leur implication.  

 

IL EST PROPOSÉ PAR  Mme Marie-Ève Thériault QUE le montant de 400$ soit utilisé 

pour inviter les membres à un repas en fin d’année scolaire. 

  CE 24-25-12 
 

7. Normes et modalités d’évaluation 2024-2025 (information) 

Monsieur Martin présente les normes et les modalités de notre école.  Ce 

document permet aux parents de connaître les dates des bulletins ainsi que 

les matières évaluées.  

 

8. Plan d’action 2024-2025 en lien avec notre projet éducatif (information) 

Monsieur Martin présente notre plan d’action pour l’année 24-25. Le plan 

d’action vise la réussite de nos élèves.  Suite à une question d’un parent, 

Martin informe que les élèves qui ont des difficultés sont soutenus et les 

parents sont avisés rapidement.  Les parents et les enseignantes 

communiquent régulièrement afin de suivre les progrès.  Un parent qui désire 

aider son enfant peut demander des stratégies à son enseignante.  Autre 

question d’un parent : lorsqu’une nouvelle enseignante arrive, elle est 

accueillie par ses collègues, elle sera accompagnée par l’équipe-école et la 

direction. 

 

9. Suivi pour le redécoupage 2025-2026 (information) 

Le comité officiel du redécoupage va nous annoncer l’option retenue pour le 

redécoupage en prévision de l’ouverture de la nouvelle école en 25-26.   

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

10. Plan de lutte contre l’intimidation et la violence – Adoption (art. 13 L.I.P) 

Martin présente notre plan de lutte contre l’intimidation aux membres.  Le 

CSS a aussi déposé, pour les directions, un protocole d’intervention afin de 

bien documenter les actes de violence et/ou d’intimidation ainsi que les actes 

à caractère sexuel.  Le plan de lutte est déposé sur le site de l’école.  

 

IL EST PROPOSÉ par Mme Rébecca Meunier, membre du conseil d’établissement, 

d’adopter le plan de lutte contre l’intimidation et la violence 2024-2025 présenté par la 

direction d’établissement. 

CE 24-25-13 

 

 

 

11. Campagne de financement 5e année – Adoption (art. 94 L.I.P) 

Les enseignantes de 5e année déposent une demande afin d’organiser une 

campagne de financement pour financer leur sortie de fin d’année.  Elles 

veulent vendre des collations, 2$ chacune, préparées par les parents, pendant 

une ou deux récréations.  Il y a aussi la possibilité de vendre des bracelets, 

fabriqués par les élèves.  

 

IL EST PROPOSÉ par Mme Cassandra Panoff, membre du conseil d’établissement, 

d’adopter la campagne de financement présenté par la direction d’établissement qui 

servira à réduire le coût de l’activité des élèves de 5e année à l’Estacade (juin 2025). Les 

élèves vendront des collations spéciales au coût de 2$ aux élèves le vendredi 13 décembre 

et possiblement une 2e journée qui sera confirmée dans les prochaines semaines.  

 

 

CE 24-25-14 
 

12. Sorties éducatives (approbation et information) 

Madame Marie-Claude présente les sorties prévues à ce jour. 

 

13. Service de garde 

Monsieur Ian explique que la fréquentation a fluctué depuis le début de 

l’année, ce qui nous a obligés à revoir les groupes et à faire des changements.  



 

 

Monsieur Ian explique que nous devrons avoir recours à certains frais lors de 

changement de fréquentation de leur enfant.  Nous avons aussi un enjeu pour 

trouver du personnel afin de combler les besoins. 

14. Autres sujets 

Le calendrier scolaire est en consultation pour l’année 25-26.  La première 

journée d’école en 25-26 sera après la fête du Travail, le mardi 2 septembre 

2025. 

 

 

15. Les « Coups de cœur » et faits saillants de l’école 

• La ville dans notre école ainsi que toutes les activités du SDG 

• Mise en place de l’aide à la classe (104 heures par semaine) 

• Les élèves de 3e année avec le projet Viréo 

• Les danseurs de Révolution 

• Activité avec l’orthophoniste et des parents volontaires en lien avec la 

lecture 

 

16. Levée de l’assemblée 

Il EST PROPOSÉ PAR Mme Evelyne Rémillard QUE l’assemblée soit levée à 20h18 

 

CE 24-25-15 
 
 

Cassandra Panoff    Martin Tremblay 

Présidente      Directeur  

 


